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Наш кандидат
10 января окружная избиратель

ная комиссия Муромского избира
тельного округа J6 124 зарегистри
ровала кандидатом в депутаты 
Верювного Совета ССбР генерал- 
майора Степана Илларионовича Ере
мина. Прошедшие на предприятиях, 
в колхозах и учреждениях нашего 
города и района предвыборные со
брания показали, что трудящееся 
единодушно одобряют выдвижение 
тов. Еремина кандидатом в депута
ты Верховного Совсга СССР.

Почему тов. Еремин достоин 
избрания депутатом Верховного Со
вета СССР? Потому, что он без
гранично предан нашей социалисти
ческой родине п большевистской 
партии. Начиная с 1918 года, он 
всю свою жизнь - посвятил делу 
служения трудовому народу нахо
дясь в рядах Красной Армии.

Активный участник гражданской 
войны, волевой командир, воспи
татель бойцов Красной Армии— і 
вот кто наш кандидат. За личные 
боевые заслуги, за высокие пока
затели боевой и политической под
готовки бойцов тов. Еремин на-. 
гражден тремя орденами Советского 
Союза: орденом Ленина, орденом 
„Красное Знамя11, орденом „Крас
ная Звезда", юбилейной медалью 
„20 лет РККА“, а также почет
ными грамотами и ценными подар- і 
нами.

Вступив в 1926 году в ряды' 
ВКП(б), тов» С. И. Еремин с честью 
оправдывает высокое звание члена, 
коммунистической партии, звание J 
командира-большевика.

Вот почему трудящиеся нашего 
города и района так горячо привет
ствовали предложение коллектива 
рабочих, инженерно - технических 
работников и служащих Муромско
го паровозо-ремонтного завода име
ни Дзержинского о выдвижении 
тов. Еремина кандидатом в депута
ты Верховного Совета СССР. Они 
уверены в том, что будучи депута
том Верховного Совета генерал- 
майор тов. Еремин сумеет также 
блестяще оправдывать доверие на

Предварительные данные о выборах 
в Верховный Совет СССР от избирательных округов 

Молдавской ССР, Измаильской
и Черновицкой областей Украинской ССР, 

Литовской ССР, Латвийской ССР, и Эстонской ССР
По сообщениям, поступившим в 

Секретариат Президиума Верховно
го Совета СССР от Окружных из
бирательных комиссий по выборам в 
Верховный Совет СССР, в Молдав
ской ССР, в Измаильской и Чер
новицкой областях Украинской ССР, 
в Литовской ССР, Латвийской ССР 
п Эстонской ССР 12 января 1941 
года состоялись выборы во всех 34 
избирательных округах по выборам 
в Совет Союза и во всех 102 из
бирательных округах по выборам в 
Совет Национальностей.

Выборы начались в 6 часов утра 
12 января 1941 года по всем го
родам, оелаи в поселкам указанных 
республик к областей и повсюду к 
5 — 6 часам вечера проголосовало 
огромное большинство избирателей.

рода, как -оправдывал его в годы 
гражданской войны и ва Защите 
советских границ.

С какими мыслями и чувствами 
идут избиратели к выборам прекрас
но показывают выступления избира
телей на предвыборных собраниях, 
проведенных 12 января на избира
тельных участках города. Товарищи 
Антипов, Панов, Свпнятников, 
Седов и другие в своих выступле
ниях заявили, что генерал-майор 
тов. Еремин достойный кандидат, 
что они будут голосовать за него 
в день выборов и призывают к 
этому всех избирателей.

Сегодня мы публикуем биогра
фию кандидата в депутаты Верхов
ного Совета СССРzпо Муромскому 
избирательному округу 124 тов. 
С. И. Еремина. Надо, чтобы с ней 
хорошо ознакомился каждый избира
тель. Это возлагает большую от
ветственность па агитаторов и до
веренных. Они должны наиболее 
подробно рассказать избирателям 
своего участка почему Степан Ил
ларионович достоин избрания в Вер
ховный Совет СССР.

До 26 января—дня выборов — 
осталось всего десять дней, это 
наиболее ответственный период 
избирательной кампании. Партий
ные, комсомольские и профсоюз
ные организации должны наряду с 
предвыборной агитацией еще шире 
развернуть социалистическое сорев
нование за встречу этого дня высо
кими производственными показате
лями.

Граждане избиратели! Покажем 
свою высокую политическую актив
ность, все, как один, явимся 26 
января к избирательным урнам! 
Кто хочет дальнейшего укрепления 
могущества нашей родины, кто 
стоит за дальнейшее упрочение 
советского строя, тот будет голосо
вать за кандидата нерушимого 
сталинского блока коммунистов и 
беспартийных.

Мы призываем вас голосовать за 
верного сына нашей родины генерал- 
майора Красной Армии Степана 
Илларионовича Еремина.

В 12 часов ночи 12 января голосо
вание закончилось.

По предварительным данным Ок
ружных избирательных комиссий в 
Молдавской ССР и в Измаильской 
и Черновицкой областях Украин
ской ССР в выборах приняло уча
стие 98 и больше процентов от 
общего количества избирателей, в 
Латвийской ССР и Эстонской ССР 
—96 и больше процентов и в 
Литовской ССР-более 90 процентов.

Во всех избирательных округах 
Молдавской ССР, Измапліской и 
Черновицкой областей Украинской 
ССР, Литовской ССР, Латвийской 
ССР и Эстонской ССР депутатами 
Верховного Совета СССР избраны 
кандидаты блока коммунистов и бес
партийных.

НАШ КАНДИДАТ В ДЕПУТАТЫ 
ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР

Степан Илларионович ЕРЕМИН

Степан Илларионович Еремин ро-| 
дился в 1897 году, в с. Беломест
ное —ныне Старо-Оекольский рай
он, Курской области.

Получив начальное образование 
(1914 г.), Степан Еремин пытает
ся учиться дальше, но родители его 
не имели для этого средств. С тру
дом ему удается поступить рядовым 
служащим в Ново-Осколіское каз
начейство, в котором он и прора
ботал до 1916 года. В 1916 году 
тов. Еремин был призван в армию.

После Февральской революции 
1917 года, будучи в 155 запас
ном полку, он является членом 
полкового комитета, боровшегося 
за прекращение империалистичес
кой войны. В июле 1917 года, 
по приказу Временного правитель
ства, продолжавшего империалисти
ческую политику, полк, в котором 
находился тов Еремин, был отправ
лен на юго-западвый фронт.

В мае 1918 года, оправившись 
после тяжелой болезни, Степан 
Илларионович вступает доброволь
цем в Красную Армию п с этого 
времени всю свою жизнь посвяща
ет делу служения интересам тру
дящихся.

Степан Илларионович Еремин 
прошел суровую школу граждан
ской войны, участвуя в боях за 
власть Советов на многих фронтах 
против наступавших иа нашу стра
ну полчищ белогвардейцев, интер
вентов, против бавд кулацких пов
станцев, мятежников.

По окончании гражданской вой- 
і ны тов. Еремин проявил себя, как

п на боевых фронтах, смелым, спо
собным командиром, по-болыпевнст- 
ски воспитывающем бойцов. £"!• '

В 1926 гопу тов. Еремин всту
пил в ряды ВКП(б). Работая на 
командных должностях в частях 
Красной Армии ва Украине, в Бе
лоруссии я в Московском военном 
округе, Степан Илларионович с 
честью оправдал высокое звание 
члена коммунистической партии, 
командира-большевика, завоевал 
высокий авторитет в красноармей
ских массах.

За все годы пребыванья в Крас
ной Армии он активно участвует 
в общественнс-полптпческой и пар
тийной работе, неоднократно изби
рался в руководящие партийные ор 
ганы.

За личные боевые заслуги на 
фронтах гражданской войны и при 
защите границ нашей родины, а 
также за высокие показатели боевой 
и политической подготовки бойцов 
товарищ Еремин награжден. тремя 
орденами Советского Союза—орде
ном Ленина, орденом „Красное 
знамя11, орденом „Краснаязвезда11, 
а также юбилейной медалью „XX 
лет РККА11, грамотой ВУЦИК и 
ценными подарками.

Тов. Еремину присвоено воен
ное знание генерал-майора.

Командир Красной Армии тов. 
Еремин безгранично предан нашей 
социалистической родине и больше
вистской партии. Он достойный 
кандидат блока коммунистов и бес
партийных в депутаты Верховного 
Совета СССР.

Поддерживают
кандидат\фу

тов. Еремина
1 января в Борковке п Грязной 

проходили собрания избирателей.
В дер. Грязной собрание прово

дил инструктор райкома ВКП(б) 
тов. Шаронов Иван Петрович. Он 
ознакомил избирателей с биографи
ей кандидата в депутаты Совета 
Союза Верховного Совета СССР, 
выдвинутого окружным предвыбор
ным совещанием Муромского изби
рательного округа Л? 124, генерал- 
майора Красной Армии тов. Ере
мина Степана Илларионовича.

Председатель Грязиовского кол
хоза „Сера и молот11 тов. Боль
шаков С. Я., поддерживая канди
датуру тов. Еремина, призвал всех 
колхозников образцово подготовить
ся к весеннему севу.

В селе Борковке собрание изби
рателей провел председатель ис
полкома Грязиовского сельсовета 
тов. Усков.

Лучшая доярка колхоза „Крас
ная Борковка11 тов. Голубева в 
своем выступлении горячо поддер
живала кандидатуру генерал-майора 
Красной Армии тов. Еремина Сте
пана Илларіоновича.

Принимая активное участие в 
выборах,—заявила она, —мы долж
ны еще лучше готовиться к весен
нему севу, чтобы, в 1941 году 
добиться высокого урожая.

После собрания в Грязной со
стоялось организационное совещание 
участковой комиссии, на котором 
был обсужден план работы.

Избиратели, живущие в Борковке 
и Грязной, проверяют себя в спис
ках избирателей. К составлению 
списков в обоих селениях подошли 
несерьезно. Имеется много искаже
ний в записи фамилий, имен, от
честв, по селу Борковке оказалась 
пропущенной целая улица, не вклю
чено в список только по Борковке 
60 избирателей.

Е. РЕМИЗОВ.

Слово
домохозяек

Депутат городского Совета депу
татов трудящихся тов. Жагров на 
днях собрал домохозяек квартала 
А» 3 и провел с ними беседу о 
кандидате в депутаты Совета Сою
за Верховного Совета СССР Сте
пане Илларионовиче Еремине.

Тов. Жагров рассказал о жизни 
и деятельности тов. Еремина, о его 
заслугах перрд родиной.

— Степан Илларионович,—ска
зал тов. Жагров, —храбрый воин 
Рабоче-Крестьянской Красной Ар
мии. Он за славные дела советски» 
правительством награжден тремя ор
денами.

Когда кончилась беседа, домохо
зяйка заявили:

— 26 января мы все до одной 
придем на избирательный участок 
и с большой радостью и гордостью 
проголосуем за кандидата сталин
ского блока коммунистов и беспар
тийных Степана Илларионовича 
Еремина.

Депутат городского Совета 
депутатов трудящихся

Н. Я. МАСЛИХИН.
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Избирательная кампания, по Муромскому избирательному округу А* 124

Лучше готовиться 
ко дню выборов

9 января в г. Муроме состоялось охріжное ор-дныборвое с<-в-щание, 
«священное выдвяженню кавднчлт» в депутаты В< ртно.го Совета СССР.

На снимке: презшіум совещания.
і Фото Н. Ключарева.

О состоянии политической агитации 
на избирательных участках 

№ 139, № 123, № 108
Решение бюро ВЬіксунского райкома ВКП(б) 

от 10 января 1941 гола
Бюро РК ВКП(б) отмечает, что 

руководители агитколлективов и зри- 
кревіенные к избирательным участ- 

' кам парторганизации слабо р али- 
зуют решение пленума РК ВКП(б) 
от 28 декабря 1,940 г. Нс пол
ностью подобраны еще агитаторы. 
Агитация на участке Л? 139 (ру
ководитель агитколлектива т. Ага
фонов) не способствует производ
ственному под‘ему, носит оторван
ный характер от борьбы за успеш
ную подготовку к весеннему севу. 
Недостаточную работу проводят ру
ководители агитколлективов и с 
агитаторами, совершенно не перЛ- 
дается хороший опыт агитаторов. 
Слабо поставлена наглядная агита
ция. Бюро РК ВКП(б) отмечает, 
что эти недостатки являются след
ствием того, что руководители агит
коллективов и парторганизации не 
придали значения сокращенному 
сроку предвыборной агитации, не
допустимо растягивают организа
ционный период.

Бюро РК ВКП(б) постанов
ляет:

1. Предложить т.т. Крайнову п 
Майорову пополнить агитколлективы 
за счет лучшего актива. Расста
вить агитаторов по дссятпдворкам и 
систематически руководить их рабо
той.

Беседы о кандидате
Агитколлектив 147 избиратель

ного участка по существу присту
пил к работе только со 2 января. 
Мы начали с того, что провели се
минар агитаторов в соответствии с 
тематикой, данной горкомом ВКП(б).

На семинар некоторые агитаторы 
по различным причинам явиться не 
могли, их пришлось проинструкти
ровать каждого индивидуально. Два 
дня мне потребовалось для того, 
чтобы лично побывать у этих аги
таторов на квартире и дать им не
обходимый инструктаж Гак, я бе
седовал с агитаторами тт. Клавдор- 
скнм, Царевым, Зотовой, Тюри
ным, Птицыным, Аввакумовым п 
другими.

Нужно сказать, что все агита
торы, за исключением единиц, с 
исключительной охотой взялись за 
работу и не плохо ее проводят. К

2., Указать руководителям агит
коллективов, что агитация в пред
выборные дни не может огрчничи- 
ваться беседами агитаторов, а долж
на'носить и массовый характер: 
созыв собраний молодых избирате
лей, вечера восиоминаялй и т. д.

3. Большую роль в предвыбор
ной агитации должны занять стен
ные газеты. Руководители агиткол
лективов должды добиться органи
зации стенных газет на каждом 
избирательном участке и их регу
лярного выхода.

4. Предложить руководителям 
агитколлективов всю агитационно- 
массовую работу направить на обіе- 
печенне стопроцентного участия из
бирателей в выборах и подачу их 
голосов за выдвинутого кандидата, 
одновременно на основе массово- 
политической работы добиться ус
пешного решения хозяйственных за
дач и выполнения обязательств 
перед государством.

5. Предложить секретарям пер
вичных парторганизаций обсудить 
на партсобраниях вопрос о состоя
нии агитационно-массовой работы в 
связи с предстоящими выборами в 
Верховный Совет СССР.

Секретарь Выксунского,; 
райкома ВКП(6)

ШУВАЛОВ

числу таких, хорошо работающих 
агитаторов, относятся тт. А. Ко
новалов, М. Костюков, А. И. Фо- 
кичев. Проводя беседы, они ис
пользуют дополнительный материал, 
факты из местной жизни, иллю
стрируют свой рассказ наглядными 
пособиями, географической картой.

Но есть и такие агитаторы, ко
торые не чувствуют всей ответ
ственности, возложенной на них, 
не понимают, что работу нужао 
начать без промедления, всячески 
увиливают от нее. Именно так 
отнесся к серьезнейшему поручению 
работник конструкторского отдела 
завода ДРО, молодой специалист, 
комсомолец Ипаткян.

Сейчас наши агитаторы ведут с 
избирателями беседы о верном сыне 
нашей великой родины тов. Ереми
не Степане Илларионовиче, выдвп-

Прлблнжается день ныборгв в 
Верховный Совет СССР. Залача 
каждой участковой комиссии встре
тить избирателей в культурном, хо
рошо оформленном помещении, 
сделать хень выборов праздником 
трудящихся. Но не все еще ис
полкомы есліеоветов, правления 
колхозов и председатели участко
вых комиссий поняли эту задачу. 
Избирательный участок А» 136 
(д. Змейка), который помещается 
в клубе, совершенно не готов к 
приему избирателей. В окнах нет 
ни одного сгекла, кабины не го
товы, очень мало наглядной агита
ции. Председатель комиссии т. Со
рокин не заботится о приведении 
в порядок избирательного помеще
ния. Он все еще только думает 
начать вставку стекол, устройство 
кабин, дать задание, чтобы напи
сали лозунги.

Не лучше дело обстоит в Мот- 
мосском сельсовете. Избирательный 
участок Л» 133, помещающийся в 
правлении колхоза пм. Красной 
Армии, ничем нс отличается от 
остальных зданий. На нем нет да
же вывески, показывающей, что 
здесь помещается избирательный 
участок, пет фіага. нет ни одного 
лозунга. Внутри помещение вы
глядит очень неуютно—обои со 
стен сорваны, портреты запылены, 
нет ни одного предвыборного ло
зунга. К изготовлению кабин при
ступили только 11 января.

Председатель участковой избира
тельной комиссии тов. Рощин о 
готовности и оформлении помеще
ния не заботится, а пред, правле 
ния колхоза тов. Кузнецов считает, 
что оформление помещения не его 
дело. >

Избирательный участок .V 134 
(школа) ничем не отличается от 
участка .V 133. Обязанности меж
ду членами комиссии нс распреде
лены, дежурство не организовано.

И В Змейке. И В Млтмосе очень 
слабо развернута анпационно мас

НА СНИМКЕ: редколлегия стенній газеты избирательного участка 
„у, 147 готовит очередной номер. Сидят (слева направо) члены ред
коллегии тт. Макаров и Книгнн. Стоит руководитель агитколлектива 
тов. Гурьянов.

Фото Н. Ключарева.

нутом кандидатом в депутаты Вер
ховного Совета СССР по нашему 
избирательному округу. В каждом 
доме избиратели радушно встречают 
агитаторов и единодушно поддер
живают кавдидатуру тон. Еремина.

Мне хочется отметить некоторые 
неполадки в организационно-техни
ческой подготовке к выборам, сры
вающие нормальную работу на 
участке, и ту неразбериху, которая 
существует на участке и по сей 
день.

совая работа среди избирателей. 
Большинство агитаторов на своих 
участках еще не были. А сейчас, 
как никогда, агитационная работа 
должна быть поставлена за высо
кий рровевь. Избирателя интере
суются международным положением, 
биографией тов. Еремина С. И., 
внутренним положением Советского 
Союза и другими вопросами, но от
вета на них не получают.

На предвыборных собраниях кол
хозники взяли ряд практических 
обязательств, и неплохо их выпол
няют. Так, колхозники артели пи. 
7-го с‘езда Советов 
(д. Змейка) выполнили план по вы
возке торфа, заканчивают вывозку 
навоза, готовят семена к весенне
му севу.

В оставшиеся дни "нужно раз
вернуть еще шире социалистичес
кое соревнование за достойную 
встречу дня выборов—26 января. 
Агитаторы должны рассказать каж
дому избирателю биографию канди
дата в депутаты Совета Союза 
Веріовного Совета СССР Степана 
Илларионовича Еремина.

В один—два дня необходимо за
кончить полное оборудование изби
рательных помещений, взять из 
учет всех больных избирателей, 
выделить на день выборов лошадей 
и т. д.

Участковым комиссиям сейчас 
нужно ежедневно оповещать изби
рателей о дне п месте выборов' 
путем индивидуального обхода, че-[ 
рез стенную и районную печать 
или другими методами.

К 26 января мы должны прптти 
с новыми достижениями сельского 
хозяйства и промышленности п про
демонстрировать свою преданность 
партии Ленина—Сталина, нашему 
Советскому правительству п вождю 
народов товарищу Сталину.

В. ЗАМЫСЛОВ.
член окружной избирательной 

комиссии.

Неизвестно почему постановле
нием горисполкома от 30 декабря 
1940 года о избирательных участ
ках по городу не включен ряд до
мов, территориально расположен
ных в центре нашего участка (до
ма АУё 11 п 12 по улице Крас
ных зорь). Как следствие, списки 
избирателей, проживающих в этих 
домах, до 9 января ня избиратель
ном участке вывешены не были, а 
люди ведь знают, что списки долж
ны быть вывешены за 20 діей до

Влияние
морозов

на озимые 
посевы

Январь 1941 года начался силь
ным похолоданием. С 1 по 4 ян
варя была исключительно низкая 
температура. Особенно спльвые мо
розы были 2 н 3 января. Мини
мальная температура воздуха доіо- 
днла 2 января до 42 градусов и 
3 до 45 юадусов мороза. Средняя 
температура за первую декаду янва
ря равна 16,3 градуса холода.

При слабом ветре сальные моро
зы переносились легко. Снеговой 
покров к первому января в сред
нем был равен 31 сантиметру.

На наших нолях при снеговом 
покрове в 30 сантиметров промер
зание почвы равно 12 сантиметрам 
и при снеговом покрове в 12 сан
тиметров—промерзание почвы рав
но 20 сантиметрам.

На наших полях на высоких 
местах снеговой покров равен 
12 — 16 сантиметрам, поэтому на 
этих участках необходимо было 
провести снегозадержание. Если 
оно не было сделано, то надо 
провести это мероприятие сайчас. 
Следует учесть, что и при неболь
ших морозах промерзание иочвы 
продолжается. Наибольшее промер
зание бывает в конце февраля и 
начале марта.

Выемка проб по озимым зерно
вым культурам на отращиванье про
водится 25 января, 23 февраля и 
25 марта. В первый срок берутся 
по две пробы на площади, размером 
30X30X20 сантиметров, кото
рые должны быть уложены в ящи
ки такого же размера. В последу
ющие сроки вырубаются по четыре 
пробы по каждой культуре.

Пробы, взятые на месте, укрыва
ются мешками, помещаются ва 20 
часов в прохладном месте для мед
ленного оттаивания, затем перено
сятся в светлое теплое помещение 
с температурой 15—20 градусов 
тепла. Отращивают пх до 15 дней, 
а затем подсчитывают количество 
погибших кустов и определяют про
цент гибели.

В нашем районе также необхо
димо провести отращивание проб 
клевера. Пробы по клеверу берут
ся 10 февраля. 10 марта и 10 
апреля. Отращивание проб озимой 
ржи в колхозе „Серо и молот", 
взятых 25 декабря, дало хорошие 
р зультаты. Сильные морозы 1—4 
января могут быть опасными для 
фруктовых деревьев: яблонь, груш, 
сливы и вишни.

Заведующая метеостанцией
0. КОМАРОВА.

выборов. Приходя на участок, 
избиратели, естественно, не могли 
найти себя в этих списках.

Неизвестно также по каким при
чинам нр включены в состав наше- ( 
го участка улицы Чкалова, Беля
кова и Байдукова, территориально 
расположенные в центре участка.

Мало помогает избирательной 
компссип коллектив учителей шко
лы .V 8, в здании которой распо
ложен избирательный участок Ае 147.

Только из перечисленных выше о 
фактов видно, что многое на на
шем избирательном участке упуще
но. Наверстать упущенное есть 
полная возможность. Для этого нуж
но, чтобы парторганизация завода 
ДРО, горисполком, агитколлектив и 
работники школы .¥ 8 быстро 
исправили недостатки, больше бы
вали на участке п в квартирах 
избирателей.

Руковвдитель агитколлектива
ГУРЬЯНМ.
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Наверстать упущенное
В нервэй декахе января мастер-1 

скнс МТС не выпустнла аз ремон
та ни одного трактора. Произошло 
это главным образом потому, что 
директор МТС тов. Пушкин н стар
ший механик Ярцев, не согласовав 
своих действий, распустили по до
мам трактористов, занятых на ре
монте.

Много у нас трактористов из 
Чупалейкн. Зная, что ни директор, 
ни механик не даст им всем сразу 
отпуск на несколько дней, они ре
шили воспользоваться отсутствием 
согласованности в действиях этих 
руководителей. Одни попроовли 
отпуск у Пушкина, другие у Яр
цева, а вечером все ушли.

Вторим важнейшим недостатком 
является отсутствие плановости в 
работе и правильной организации 
труда. Графика иихода тракторов 
из ремонта до сих пор нет, наря
ды на работу с указанием времени 
и стоимости выдаются после того, 
как работа выполнена и получает
ся так, что у нас нет ни одного 
человека, перевыполняющего нормы.

До сих пор руководители МТС 
жаловались на плохое финансиро
вание, но сейчас областные орга

Энергичней бороться за повышение 
продуктивности скота, •

Многое сделано колхозом имениI 
Жданова за 1940 год в развггин] 
общественного животноводства. По
головье скота 'на фермах доведено 
до плана как в общем количестве, 
а также и по маточному поголовью 
Построен новый телятник и упоря
дочено дело с кормами—старший 
конюх и заведующие фермами при
няли все корма ио актам. Оплата 
труда работников животноводства 
производится ио инструкции Нарком- 
зема.

Еще больше предстоит сделать 
в этой отрасли хозяйства в 1941 
году. Основное внимание сейчас 
должно быть направлено на повы
шение продуктивности скота и пти
цы.

Чтобы выполнить обязательные 
поставки молока государству и до
биться высокой доходности МТФ, 
нужно поставить дело так, чтобы 
-от каждой коровы надаивать не ме
нее двух тысяч литров молока за 
период локтации, а для этого не
обходимо лучше организовать корм
ление коров, уход за ними и под
бор их по породности.

Первый год существует в кол
хозе птрцеферма. Работающая на

Обязательства выполняют 
на деле

Колхозники сельскохозяйственной 
артели „День урожая" горячо от
кликнулись на Указ Президиума 
Верховного Совета СССР о дне 
выборов и сообщение Центрально
го Комитета ВКП(б) о созыве XVIII 
Всесоюзной партийной конферен
ции.

Колхозники обязались к дню 
выборов—26 января вывезти на
воза 3000 возов, торфа ЗОО тонн, 
вывезти из Мурома все минераль
ные удобрения и отремонтировать 
весь сельскохозяйственный инвен
тарь.

Ко дев открытия конференции 
—15 февраля зажончить полностью 
вывозку навозя, торфа, собрать зо
лу, куриный помет, довеоти коня 
до вредней упнтанновтн.

низации отпустили средства на 
ремонт в первом квартале, разна
рядка на запасные части тоже да
на, нужно только своевременно их 
получить.

Трактористы и рабочие, занятые 
на ремонте тракторов в прицепов, 
заявили о готовности выполнить 
свое социалистическое обязательство 
н заковчнть ремонт всех машин к 
дню открытия XVIII Всесоюзной 
партконференции и они это выпол
нят, если только будут созданы 
все условия. От дирекции МТС мы 
требуем: перевернул, подвесной
путь в испытательном цехе, быст
рее изготовить тележку для пере
возки моторов, обеспечить бабби
том и запасными частями, лучше 
отапливать помещение мастерских 
и правильно организовать труд.

Партийная и профсоюзная орга
низации должны шире организовать 
социалистическое соревнование, по
казывать опыт работы передовиков 
и на примерах их работы подтя
гивать отстающих. Упущенное за 
первую декаду января должно быть 
наверстано в ближайшее время.

Бригадир по ремонту 
тракторов ; 
ЛИПАТОВ.

этой ферме тов. Голубева Ф. В. 
все внимание уделяет тому, чтобы 
она с первого же года была рен
табельной и приносила большой 
доход. Вполне правильны и законны 
ее требования об устройстве кор
мушек и ограждении участка для 
выгула кур, но правление колхоза 
пока не беспокоится об этом, а 
ведь от этого может быть большая 
потеря яиц.

Неблагополучно в колхозе с 
сохранением жеребых конематок. 
Вследствие сильной эксплоатации их 
уже произошло 7 абортов, но .ни 
одни из ездовых не привлечен к 
ответственности, как виновник 
абортирования.

Большую помощь работникам жи
вотноводства в лучшей организации 
труда, в обмене опытом должна 
оказать организованная при сельсо
вете стахановская школа животно
водов. Руководители всех колхозов 
Чупалейского и Полдеревскогосель
советов должны обеспечить акку
ратное посещение занятий этой 
школы всеми работниками.

Участковый зоотехник
П МИХЕЕВ.

Свои обязательства колхоз выпол
няет на деле. К 9 января он вы
вез вавоза 2700 возов, торфа— 
55 товд.

Ежедневно ведутся работы по 
ремонту сельскохозяйственного ин
вентаря: отремонтировано 18 одно
лемешных плугов и 4 двухлемеш
ных.

Колхоз полностью рассчитался с 
государством по обязательным по
ставкам за 1940 год, а также с 
МТС по натуроплате.

Да-днях колхозники выезжают 
в колхоз имени Сталина для про
верки выполнения социалистическо
го договора и заключения нового 
на 1941 год.

СЕДЫ Ш ЕВ.

Мастер мартеновского цеха 
Сталинского металлургического 
завода (г. Сталино, Донбасс) 
Л. К. Бубнов—инициатор движе
ния сталеплавильщиков за 1СВ- 
процентный выпуск металла по 
заказам. За 100 дней он выпустил 
точно по заказу 204 из 206 пла
вок. В соревнование с т. Бубно
вым вступил лучший мастер стале
плавильщик Макеевского завода 
им. Кирова—М. М. Привалов.

М. М. Привалов (слева) и 
Л. К. Бубнов подписывают до
говор социалистического соревно
вании.

Фото Е. Комма.
Фото ТАСС.

XVIП Всесоюзной 
партконференции — 
достойную встречу

На первом месте 
коллектив

мелкосортного цеха
В новом 1941 году—работать 

по-стахановски, ежедневно перевы
полнять государственный план—та
кую задачу поставили перед собой 
передовые люди Выксунского ме
таллургического завода. С этой 
целью они еще шире развернули 
социалистическое соревнование име
ни XVIII Всесоюзной партийной 
конференции.

Итоги работы завода за 10 дней 
января говорят о том, что у ста
хановцев слово твердое. На первое 
место в соревновании вышел кол
лектив мелкосортного цеха. Им за 
10 дней план января выполнен 
на 102,9 процента.

Вальцовщики, грелыцпки, слеса
ри, рабочие на погрузке готовой 
продукции, командиры производства 
твердо идут к осуществлению по
ставленной цели—день открытия 
партконференции встретить досроч
ным выполнением программы фев
раля.

Сейчас в коллективе мелкосорт
ного цеха передовые люди стали 
на стахановскую вахту в честь дня 
выборов в Совет Союза Верховно
го Совета СССР.

Трубопрокатчики цеха .V 2, ко
торые в прошлом году завоевали 
первое место в соревновании ме
таллургов и в новом году продол
жают работать оо-стахановски. За 
десять дней января производствен
ный план цехом был выполнен на 
102,5 процентов.

Эти результаты могли быть луч
шими, если бы дирекция завода 
своевременно снабжала цех іптрпп- 
сом. С первого же дня нового го
да цех стал простаивать из-за от
сутствия штрипс.

Все остальные цехи завода не

Iсправились с программой за 10 
дней января. Особенно плохо рабо
тал ново-мартеновский вех.

Повседневное внимание 
подготовке трудовых резервов!

Спустя полтора месяца
Прошло полтора месяца учебно- 

производственной работы ремеслен
ного училища As 18 в г. Выксе. 
Этот сравнительно короткий период 
наглядно показал, какие огромные 
возможности заложены в новой си
стеме производственного обучения. 
Мастеря, преподаватели определили 
способности каждого ученика, выя
вив, кто нуждается в дополнитель
ной помощи ио каждой дисциплине 
в отдельности.

Сейчас учащиеся заняты одной 
мыслью—быстрее овладеть произ
водственной практикой, получить 
необходимый минимум теоретических 
званий.

Чтобы успешно справиться с по
ставленной задачей, коллектив учи
лища вступил в социалистическое 
соревнование имени XVIII Всесоюз
ной партийной конференции. Уча
щиеся обязались не иметь плохих и 
посредственных отметок, препода
ватели и мастера в свою очередь 
обязались хорошо давать уроки.

Соревнование дает положитель
ные результаты. Есть учащиеся, ко
торые настойчиво борются за вы
полнение принятых на себя обяза
тельств. Например, термисты тт. 
Соболев, Беляев, Анисимов, ин
струментальщики Фомин, Макулов, 
Живин; фрезеровщики Глухова, 
Глубокое, Игорьков не имеют по
средственных п плохих отметок.

Эти учащиеся глубоко осознали 
важность Указа Президиума Верхов
ного Совета СССР о создании го
сударственных трудовых резервов. 
Они готовятся быть высококвалифи
цированными работниками социали
стической промышленности.

В декабре были проведены бесе
ды с раз'ясненпем Указов Прези
диума Верховного Совета СССР от 
26 июня, 10 июля и 10 августа 
прошлого года.

Свой досуг подростки заполняют 
чтением газет, журналов, художе

Учусь только 
на хорошо и отлично

С большой охотой пошел я учить
ся в ремесленное училище. -Да и 
каждый бы в моем возрасте посту
пил так—ведь юсударство взяло 
нас, нт пэлное иждивение.

— Буду учиться только на хо
рошо и отлично,—-такую задачу 
поставил перед собой я.

Больше месяца прошло с того 
дня. Многое изменилось за это ejie- 
мя в моей жизни. Училище приви
ло мне любовь к учебе и труду. 
Я успешно овладеваю производ
ственной практикой—учусь только 
на хорошо и отлично.

Руководство учнлища проявляет 
о нас заботу. Оно воспитывает в 
нас чувство непримиримой борьбы! 
к врагам народа; ко всем ^гем, кто |

Буду высококвалифицированным 
слесарем

Когда меня зачислили в ремеслен-1 шаю что говорит учитель, мастер, 
ное училище № 15, я решил стать | Аккуратно веду рабочие записи, а
высококвалифицированным слесарем, 
так-как в нашей стране любая 
профессия почетна.

Чтобы осуществить поставлен
ную перед собой задачу, нужно 
много и упорно работать над собой. 
Вот почему я так внимательно влу-

ственной литературы. За это время 
они посетили не одни раз жяно.

При училище работает струнный 
кружок н 4 кружка по подготовке 
к сдаче норм иа значок ПВХО. И* 
выходным дням пооводнм сдачу норм 
на значки БГТО. По лыжам сдали 
нормы 22, человека. Из-за отсут
ствия помещения вам не представ
ляется возможность шаре развер
нуть кружковую работу.

За прошедшие полтора месяца 
ремесленное училище имело много 
недостатков. В предоставленном 
заводом ДРО общежитии пароото
пительная система в морозы выхо
дила из строя, многие батареи бы
ли порваны. Но дирекция завода 
помощи не оказала.

При реорганизации школы ФЗУ 
Л? 2 в ремесленное училище руко
водителям завода было сообщено, 
что при кузнице необходимо уста
новить вытяжные зонты для отвода 
скопляющихся газов. Это не было 
выполнено, что безусловно не мог
ло не отразиться на производствен
ной практике учащихся.

Руководители отдела снабжения 
не оказывают необходимой помощи 
училищу: за материал они требуют 
уплаты денег, тогда как по поста
новлению СНК СССР предприятия 
обеспечивают училища материалами, 
инструментом, коммунально-бытовы
ми услугами.

Приведенные мною факты гово
рят о том, что руководители заво
да ДРО забывают о своей ответ
ственной роли в деде создания 
лучших условий для подготовки 
трудовых резервов. Им нужно ча
ще заглядывать в училище, больше 
помогать ему. Только тогда мы мо
жем с успехом подготовить квали
фицированные . кадры для нашей 
промышленности.

Директор ремесленного 
училища N» 18

ДАРВИН.

старается помешать строительству 
социализма.

У нас крепкая дисциплина. Каж
дый учащийся стирается не нару
шать правил внутреннего распо
рядка, аккуратно посещать занятия, 
добросовестно относиться к работе.

Сейчас коллектив нйшего учили
ща вступил в социалистическое со
ревнование имени XVIII Всесоюз
ной партконференции. Можно с 
уверенностью заявить, что к этому 
историческому дню мы придем с 
хорошими показателями в учебе и 
в работе.

Заверяю, что я успешно окончу 
училище н буду первоклассным ра
ботником социалистической промыш
ленности.

П. А. ШИЛОВ.
учащийся

Ремесленного Училища № 15.

вечерамн повторяю пройденный ма
териал.

Сейчас я не имею плохих отме
ток, стараюсь учиться на хорошо.

В. И. пивцов, 
учащийся Ремесленного

Училища № 15.
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За рубежом

Германское информационное бюро 
о заявлении ТАСС

Германское информационное бю
ро оеремет следующее сообщение:

- Ввиду большого количества 
слуюв, разноречивых утверждений 
в комбинаций, опубликованных в 
последние дни мировой печатью и 
иностранными информационными 
агентствами относительно мнимой 
іереброскн германских воДск в Бол
гарию, в берлинских политических 
кругах заявляют, что нет ничего 
удивительного в том, что русское 
официальное агентство ТАСС сочло 
своим долгом опубликовать опро-

с гермавской стороны никогда не 
поднимался перед СССР вопрос о 
прібыванин или о переброске гер
манских войск в Болгарию. Кроме 
того, по поводу утверждения о том, 
что СССР, к которому болгарское 
правительство обратилось за сове
том по вопросу о пропуске герман
ских войск в Боліарвю. якобы, 
дал ва это свое согласно, агентство 
ТАСС занечает, что болгарское 
правительство никогда не обраща
лось к СССР с подобным запросом 

следовательно, не могло полу-
В читальне Украинского института экспериментальный офталь

мологии (Одесса). Сюда приходят читать книги, журналы и газеты 
бывшие слепые, которым академик профессор В. 11, Филатов воз
вратил зрение.

Фото М. Рыжака. Фото ТАСС.

„Последние44 —М. Горького 
на клубной сцеье

Сегодня, спектаклем драматпче-і вое враждебно я чуждо нм

Заметки
натуралиста

воженне. В этом опровержении .чнть от него какого-либо ответа"
агентство ТАСС констатирует, что | (ТАСС)

Англо-германская война
Германское информационное бю-1 лись также военные об'екты 

ро передает, что в ночь ва 13 I южном побережье Англии.
на

января крупные соединения герман
ских бомбардировщиков предприня
ли налет ва важные в военном от
ношении об'екты в Лондоне. Было 
отмечено несколько больших пожа
ров в различных частях города. 
Бомбардировке в эту ночь подверг-

Английская авиация, по сведени
ям агентства Рейтер, в ночь на 13 
января атаковала военные об'екты 
в Германии, Северной Италии, а 
также порты и аэродромы в окку
пированной зоне Франции.

(ТАСС).

На фронтах в Албании
Томор (свыше 2 тысяч■Югославская печать сообщает, 

что военные операции продолжают 
ся во воех секторах албанского 
фронта. Греческие войска удержи
вают инициативу в своих руках. 
Продвигаясь к северу от Клисуры 
к Берату, греки встречают боль
шие трудности. Дорога на Берат 
проходит по горам, вершины кото
рых находятся в руках итальянцев

тая гора 
метров).

В приморском и центральном 
секторах фронта греческие части 
также продолжают свое продвиже
ние, встречая упорное сопротивле
ние итальянцев.

Английские и греческие самоле
ты подвергли неоднократной бом
бардировке Дураццо. Причинены

Ra пути греков расположена боль-1 повреждения порту. (ТАСС)

Продовольственные затруднения во Франции
Продовольственные затруднения 

во Франции обостряются. Очереди 
растут. Мэров осаждают толпы лю
дей, добивающихся получения ор
деров на молоко для детей и на 
уголь для отопления квартир. По 
сообщению газеты „Прогрэ", 10 
января лионские домохозяйки поку
пали ворон п платили за них но 
10—15 франков.

До войны Франция ввозила из-

за границы ежегодно около 6 мил 
лпонов тонн продовольствия. Вво 
зилось зерно, картофель, мясо, ры 
ба, овощи, рис п т. д. Сейчас 
вследствие блокады Фра&цня не 
ввозит почти ничего. Газеты пре
дупреждают население, что трудно
сти только начинаются, так как 
ресурсы, имеющиеся внутри страны, 
ничтожны.

(ТАСС)

Положение итальянского гарнизона в Тобруке
Корреспондент агентства Юнай

тед Пресс, сопровождающий ан
глийские войска
ка, сообщает,
■тальянских пленных, в Тобруке 
уже ощущается нехватка воды.

Корреспондент добавляет, что ан
гличане усиленно бомбардируют 

в райове Тобру-’один из немногих в районе Тобру- 
что, по словам ка колодцев. По мнению коррес

пондента, у итальянцев нехватает 
дальнобойных орудий (ТАСС).

Военные действия
между Таи и Французским Индо-Китаем

По сведениям агентства Ассо- 
ииэйтед Пресс, войска Тан в на
стоящее время оккупировали значи
тельную часть пограничной терри
тории в провинции Камбоджа и 
мродолжают продвигаться.

Наступление ведется пехотой при 
жоддержке авиации.

Отвечая на предложение, пере
данное по радио из Сайгона (Ин-

до Китая) о том. что Франция 
готова вести переговоры об урегу
лировании конфликта, радио Гаи от
ветило, что Таи также готово к пере
говорам. При этом, однако, делается 
предупреждение, что французская 
делегация должна прибыть в Тан, 
признав в принципе притязания 
Таи.

(ТАСС).

ского коллектива Дворца кштурыі 
заканчивается городской смотртеат- ( 
ральной самодеятельности. Драмкол- 
лектив покажет ва смотре одну из' 
лучших своиі работ.

Пьеса М. Горького „Последние" 
отображает дореволюционный период 
начала девятисотых годов. В ней 
рвсуется распад зворянско-по#ещи- 
чьего общества. Действие происхо
дит в семье бывшего полицмейстера 
Ивана Коломийцева, недалекого, 
грубого, разьратного челов-ка. Он, 
его старшие дета—Надежда п Алек
сандр—п муж Надежды, тюремный 
врач Л'Щ, являются типичными 
представителями прогвившего дво- 
рявстіа, не гнушающегося ни взят
ками, ни даже убийством для того, 
чтобы иметь возможності жить. Чіо-

Последние дети Коломийцева— 
Петр и Вера—познакомились с но
выми людьми. Петр даже пошел к 
ним, но отсутствие воли, веры в 
себя, заставляют его уйти ат этих 
новых людей и он начинает пить, 
а Bi ра озлобляется я • без любви 
выходит замуж. Таково коротко 
содержание „Последних".

В спектакле занят основной со
став драмкодлектива Роль Ивана 
Колимвйцева исполняет В. Ханов, 
его жены —Сефьи—Л. Варнакова, 
Петра—Л. Травянко и Веры — 
Т. Каленова. В остальных ролях 
заняты кружковцы Сенадскнй, Гу
сева, Губанова, Зав,ялов, Храмов, 
п Рокпітуль. Спектакль начнется в 
9 часов вечера.

ОСЫ-МДСТЕРИЦЫ
Однажды я работал в своей ком- 

вате. Стол был покрыт зеленым 
клякс-папнроѵ. В окно влетела 
оса н, опустившись на стол, усерд
но принялась скоблить челюстями 
уголок клякса-папира. Инстинкт 
подсказал ей, что это немножко 
яркое, но... дерево, пригодное для 
постройки гнезда, а скоблить его 
было легко. Через минуту оса с 
зеленым шариком в лапках выл, те
ла из окна, я за вью выбежал я, 
горя желанием узнать, что будет 
дальше. Дальше было очень просто: 
над окном на террасе висело нача
тое маленькое гнездо и зеленый 
шарик приплюснулся к его краю. 
За одним шариком последовал дру
гой, третий. Гнездо росло удиви
тельно быстро, скоро на нем обра
зовалась зеленая красивая полоса.

Осторожно, используя время меж
ду двумя прилетами осы, я заме
нил зеленый клякс-папвр красным. 
Не откажется ли она? Ничуть не 
бывало. Оса продолжала летать с 
красными шариками. Вот уже п 
красная полоса готова. Весь моб 
день прошел в наблюдениях за по
стройкой гнезда. Четыре цвета: зе
леный, красный, синий и белый 
блистали на нем.

Гнездо долго висело над столо» 
в моей комнате. Я его снял осенью-.

Б. ВАВИЛОВ.

Извещение
іб

Пособия мн< годетным
Исполком Областного Совета де

путатов трудящихся утвердил по
собия многодетным матерям Выксун
ского района:

Гр Конуновой Пелагее Федо
ровне из с. Семилово, того же сель
совета, имеющей 7 детей, пособие в 
размере 2000 руб., ежегодно до 
достижения иятилетнего возраста ее 
сыном Николаем Андреевичем (род. 
16 ноября 1940 года).

15-го января — в 13 часов 
15 минут—эстрадный концерт из 
произведений советских композиторов 
и писателей Исполнители: джаз- 
оркестр ВРК, солистка ВРК Сате- 
ева и артист Михайлов.

В 18 часов 30 минут—лекция 
для учащихся-заочников педагоги
ческих институтов и училищ—„Эко-

Гр. Малышевой Марии Ефимовне 
из поселка Красный Бакен, Ниж- 
не-Верейекого сельсовета, имеющей 
8 дет'й, в дополнение к постанов
лению Президиума Облисполкома 
от И июня 1938 г. 119—г,
второе пособие в размере 2000 
руб. ежегодно, до достижения пя
тилетнего возраста ее дочерью Лю
бовью Сергеевной (род. 21 июня 
1940 года).

января, в 7 часов ве
чера. в помещении партка
бинета созывается очеред
ной семинар агитаторов.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
Доклад: „17 лет без Ленина по 

ленинскому пути".
ГОРКОМ ВКП(б).

Ответственный редактор, 
П. ЮДИН.

Слушайте сегодня радио
география Латвийскойномическая 

'ССР“.
В 20 часов 30 минут—научно- 

образовательная передача. Лекция 
профессора Фролова: „Физиология 

• голоса и культуры речи".
В 21 час — радиоэкскурсия по 

I театрам и концертным залам Мо
сквы. ♦

Суд
Злостные прогульщики

Рабочие машиностроительного за
вода ДРО Николай и Иван Шили
ны 7 января 1941 года умышлен
но не явились ва работу, грубо 
нарушив Указ Президиума Верхов
ного Совета СССР от 26 вювя 
прошлого года.

На днях народный суд разбирал 
дело прогульщиков Шилиных и

АДРЕС редажцжж ж тжпоТрафжі <В. Р.>: 
телефонов: отв. редажтораі—58, общжі редакди 1-

ІІ

ТРАНСПОРТНЫЙ цех
металлургического завода до
водит до сведения всех госуч
реждений и предприятий горо
да и района, и граждан, что
подача вагонов узкой колеи и 
нормальной колеи под грузы 
всех наименований будет про- 

і изводиться исключительно на
J пути станций и раз‘ездов.

Подача вагонов на перегоны
с 20 января 1941 г. прекра
щается.

За получением площадей под 
склады обращаться в Управле
ние транспортного цеха к на
чальнику службы движения. 

Нач. транспортного цеха 
КОНОПЛЕВ.

приговорил Николая Шилина к 6 
месяцам исправительно-трудовых ра
бот с удержанием 20 процентов 
из зарплаты, Ивава НІплина к 6 
месяцам исправительно-трудовых ра
бот с удержанием 25 процентов 
из зарплаты.

Нарзаселатель
И. КОСТИН.

Вмкса, ГорьковсжоІ облаем, 
-38, хжпографаа -1 — 77.

Красная площадь, і № Б;

ВЫКСУНСКОЙ АРТЕЛИ
„Красный грузчик"

ТРЕБУЮТСЯ
грузчики на базу возле

Павильона.
Об условиях работы справить

ся но адресу:, улица Ленина, 
дом л 32.

ПРАВЛЕНИЕ.

МЦ 2626 ТжтсггаЛя» гавети «Внксѵиеч»» Tip аж 5500 aw.


